

2012.SR.000349

Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Manfred Blaser, SVP): Ist der neu gewählte Gemeinderat legitimiert die Stabe-Rückführung umzusetzen?

Aus der Medienberichterstattung konnten wir entnehmen das Frau Gemeinderätin Barbara Hayoz nach ihrem Rücktritt aus dem Gemeinderat, im Verwaltungsrat der Stabe verbleiben wird, um die Rückführung der Stabe weiter zu begleiten.

Deshalb möchte ich den Gemeinderat bitten, mir folgende Fragen zu beantworten.

1. Ist der neue Gemeinderat nicht legitimiert die Stabe-Rückführung fortzusetzen und zu beenden?
2. Ist Frau Barbara Hayoz ab 01.01.2013 ein durch den Stadtrat gewähltes Verwaltungsratsmitglied der Stabe?

Bern, 06. Dezember 2012

Erstunterzeichnende: Manfred Blaser

Mitunterzeichnende: -